

FEZ 2007 - Elf erlebnisreiche Tage

Wie in den vergangenen vier Jahren, fand auch dieses Jahr in den letzten beiden Wochen der Sommerferien zum fünften Mal die Ferienfreizeit der Gemeinde Lauchringen statt. Elf verschiedene Aktionen wurden innerhalb dieses Zeitraums angeboten und von insgesamt 209 Kindern und Jugendlichen wahrgenommen.

So begann das Ferienprogramm am Samstag, den 25.08. mit einem Angelausflug an den Rhein, bei dem die Kinder mit Unterstützung des Angelvereins Lauchringen bis spät in die Nacht ihr Glück beim Fischen versuchten. Am Montag, den 27.08. stand ein erlebnisreicher Besuch im Basler Zoo auf dem Programm. Eine tolle Schlauchbootfahrt vom Herderner Stauwehr bis nach Lienheim, war am Dienstag, den 28.08. angesagt. Spielte an diesem Tag das Wetter noch mit, mussten an den beiden folgenden Tagen Einschränkungen gemacht werden. Die Radtour mit Minigolf am Mittwoch, den 29.08. musste auf Grund schlechten Wetters abgesagt werden, wurde aber durch einen Spieletag mit Billard- und Kickerturnier im Bewegungsraum der Hauptschule ersetzt. Durch das schlechte Wetter konnte leider auch das Floßbauen am Donnerstag, den 30.08. nicht umgesetzt werden, da der Rhein zuviel Wasser führte. Die beiden Mitglieder der Erlebnispädagogikgruppe Steil e.V. wussten dies aber gut zu kompensieren und boten den Kindern ein super Ersatzangebot mit Klettern und Softrafting. Eine kleine Fahrradtour zur Mountainbikestrecke bei Tiengen, auf der die Kinder ihr Können zeigen konnten und der Besuch beim Lauchringer Schützenverein „Tell“ waren am Freitag, den 31.08. die letzte Aktion in dieser Woche. Durch professionelles Einweisen der Mitglieder des Vereines lernten die Kinder schnell das Schießen mit Kleinkalibern und Luftgewehren. Die zweite Woche startete am Montag, den 03.09. mit dem Bodenseeschwimmen. Zum



Aufwärmen wurde anfangs eine Stadtrally durchgeführt. Die ganz Harten sprangen dann nach kurzer Stärkung am Strandbad Hörnle mutig in den Bodensee. Dienstag, der 04.09. wurde von der Siedlergemeinschaft ein Naturerlebnistag veranstaltet. Nach einer lehrreichen Waldwanderung wurde der Mittag auf dem neuen Spielplatz am Siedlerheim verbracht. Mit Australien, China und anderen Teilen der Welt wurde am Mittwoch, den 05.09. kommuniziert. Die Amateurfunker gaben einen Einblick in ihr Hobby und die Kinder und Jugendlichen konnten fleißig mitmachen. Am Donnerstag, den 06.09. stand eine Fahrradrally auf dem Programm, bei der die Teilnehmer durch Rätsel und Aufgaben ihren Weg durch

Lauchringen, zu verschiedenen Punkten finden mussten. Die letzte Aktion des Ferienprogramms am Samstag, den 08.09. war ein Besuch bei „Ravensburg spielt“. Hier konnten die Kinder in der ganzen Stadt verschiedene neue Spiele und aufregende Angebote ausprobieren.

Die Ferienfreizeit 2007 war für alle Kinder, aber auch Betreuer eine tolle und erlebnisreiche Zeit. Dass die Ferienfreizeit immer eine so außergewöhnliche Zeit ist, ist unter anderem den vielen Vereinen zu verdanken, die sich so engagiert beteiligen. Somit geht ein großes Dankeschön an den Angelverein Lauchringen, der Erlebnispädagogikgruppe Steil e.V., dem Schützenverein „Tell“, der Siedlergemeinschaft Lauchringen, den Amateurfunkern Lauchringen aber auch der Ferienfreizeit Erzingen mit welcher 4 Aktionen gemeinsam durchgeführt wurden, sowie dem DLRG Erzingen.

Ebenfalls gilt der Dank den ehrenamtlichen Betreuern Bianca Kaiser, Stefanie Behringer, Nadine Buchser, Sabrina Hackel, Stefan Heidinger, Peter und Florian Grimm.

